



Regierungsrat

Bahnhofstrasse 15
6002 Luzern
Telefon 041 228 50 18
sekretariat.regierungsrat@lu.ch
www.staatskanzlei.lu.ch

An die Mitarbeitenden der kantonalen
Verwaltung, Schulen und Gerichte

Luzern, 10. März 2015

Internet-Nutzungsanalyse 2010: Stellungnahme des Regierungsrates

Geschätzte Mitarbeitende der kantonalen Verwaltung,
sehr geehrte Damen und Herren

Verschiedene Medien haben in den letzten Tagen über eine Internet-Nutzungsanalyse der kantonalen Verwaltung aus dem Jahre 2010 berichtet. Dabei sind auch verzerrte Informationen und Fehlinterpretationen verbreitet worden. Der Regierungsrat hat sich an seiner Sitzung vom 10. März 2015 über den Inhalt der Nutzungsanalyse und die seither getroffenen Massnahmen unterrichten lassen. Er nimmt dies zum Anlass, Sie kurz zu informieren.

Der Regierungsrat vertraut darauf und erwartet, dass Sie als Mitarbeiterin und Mitarbeiter der kantonalen Verwaltung einen gewissenhaften Umgang mit den Informatikmitteln im Rahmen der geltenden Rechtsordnung pflegen. Dies auch im Wissen, dass die Wiedergabe der Nutzungsanalyse von 2010 in einigen Medien in wesentlichen Punkten nicht korrekt war.

Die kritische Reflexion der medialen Berichterstattung entbindet uns nicht von der Pflicht zur ebenso kritischen Reflexion des eigenen Tuns. Der Regierungsrat ruft Ihnen in diesem Zusammenhang die Vorschriften für die Benutzung von Informatikmitteln am Arbeitsplatz (SRL Nr. 26c) in Erinnerung. Die Aufsicht und Kontrolle der verantwortungsbewussten Nutzung von Arbeitsmitteln ist eine Führungsaufgabe, also Sache der jeweils Vorgesetzten.

Der Regierungsrat wird zur Klarstellung und Erläuterung der Situation eine Medienmitteilung veröffentlichen, die Sie als Beilage zu diesem Schreiben erhalten. Ich danke Ihnen für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Reto Wyss
Regierungspräsident
041 228 52 01
reto.wyss@lu.ch